

# hari ini

## Sampaikan Pesan Kamtibmas oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Apr 6, 2024 - 14:12



*Sampaikan Pesan Kamtibmas oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bripka Galih S. Lubis, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, menyapa warga dengan hangat pada Sabtu siang, 06 April 2024. Langkah-langkah yang diambil oleh Bripka

Galih bukan sekadar rutinitas, tetapi sebagai bagian dari upaya memperkuat sinergi antara TNI-POLRI dan masyarakat setempat.

Di tengah gemuruh aktivitas di Kampung Pondokkaso, Rt. 006/Rw. 002, Desa Pondokkaso Tonggoh, Bripka Galih menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Kehadirannya tidak hanya sebagai representasi kepolisian, tetapi juga sebagai sahabat yang siap membantu masyarakat dalam mengatasi masalah keamanan.

Dalam pertemuan yang penuh semangat itu, Bripka Galih mengingatkan warga akan bahaya pencurian kendaraan dan hewan ternak, serta modus kejahatan lainnya yang kerap mengganggu kehidupan sehari-hari. "Kita harus selalu waspada terhadap ancaman C3 serta kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban kita," ujarnya tegas.

Tidak hanya itu, Bripka Galih juga menyinggung pentingnya antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diajak untuk aktif berperan dalam mencegah hal tersebut dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas jika ada rencana perjalanan keluar daerah atau bahkan ke luar negeri. "Peran serta aktif dari masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan bersama," tambahnya.

Lebih lanjut, Bripka Galih menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian. Koordinasi yang baik dapat mempercepat penanganan kasus pelanggaran hukum serta menjaga ketertiban di lingkungan Desa Pondokkaso Tonggoh. "Kita harus bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram bagi kita semua," paparnya.

Sebagai tindak lanjut dari pertemuan itu, Bripka Galih juga menyampaikan kontak hotline yang dapat dihubungi jika ada keadaan darurat atau informasi penting yang perlu disampaikan kepada pihak kepolisian. "Jangan ragu untuk menghubungi kami jika ada hal yang perlu disampaikan atau ada keadaan darurat," tutupnya.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan tertib, meninggalkan kesan positif bagi warga yang turut serta. Dengan semangat kerja yang tinggi, Bripka Galih S. Lubis, S.H., terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pondokkaso Tonggoh, sebagai bentuk nyata dari pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.